

28ème Semaine de la Presse et des Médias dans L'École

Classe de 1ère ES - C.D.I. Lycée



L'AP, Reuter, les avantages et les inconvénients de l'information immédiate sur les réseaux sociaux, les instituts de sondage, le Figaro, le Canard enchaîné, le Monde, les conférences de presse, la vérification des faits (Fact-checking), les témoins directs... autant de thèmes qui ont été abordés lors de la 28ème semaine de la presse et des médias dans l'école, semaine organisée par le CLEMI.



La classe de 1ère ES a mené un travail minutieux sur la provenance de l'information.



L'objectif : éveiller l'esprit critique des élèves et les sensibiliser au fait que l'émotion ne doit jamais prévaloir sur la compréhension.

Un plongeon dans la lecture de journaux-papier mais aussi de journaux numériques pour aider nos Jeunes à résister au prêt-à-penser !

Le professeur de SES et la documentaliste.